

05.06.2015 - 10:17 Uhr

Nouveau directeur - nouvelle stratégie

Bern (ots) -

Reto Jaussi est le nouveau directeur de l'Association suisse des transports routiers ASTAG. L'économiste âgé de 47 ans, jusqu'à présent directeur adjoint, a été élu à l'unanimité par le comité central. Reto Jaussi entre en fonction de suite. Le comité central a décidé concurremment d'adopter une nouvelle stratégie associative.

Reto Jaussi reprend définitivement la direction opérationnelle de l'Association suisse des transports routiers ASTAG. L'ancien directeur adjoint qui, ces derniers mois avait dirigé ad interim et deux fois consécutives le secrétariat central, a été élu aujourd'hui à l'unanimité par le comité central comme nouveau directeur. Ce faisant, l'ASTAG est parfaitement préparée pour relever les défis futurs.

Capacité de conduite d'entreprises et compétences

Reto Jaussi est âgé de 47 ans et père de trois filles. Il vit à Burgdorf. L'économiste travaille déjà depuis 2003 chez l'ASTAG, tout d'abord comme chef de division, puis dès 2006 comme vice-directeur au sein de la direction, responsable des finances, du marketing, de l'informatique et du personnel. De 1992 à 2003, il s'est consacré à l'entreprise Simon Keller AG à Burgdorf comme directeur adjoint. Grâce à plusieurs années d'expérience professionnelle de la conduite d'entreprises et à un large réseau auprès des sections, des groupes professionnels et des membres, il connaît au mieux les préoccupations et les thèmes de l'association. Reto Jaussi a été, entre autre, responsable de la planification et de la réalisation du nouveau projet de construction «Mobilcity» - le bâtiment flambant neuf qui abrite les nouveaux bureaux et le centre de formation à Berne - qu'il a menés avec succès du début à la fin. «En élisant Reto Jaussi, nous avons gagné un directeur qui promouvra l'ASTAG avec la capacité de conduite et les compétences sociales nécessaires, un grand savoir-faire et beaucoup d'engagement», a déclaré le président central de l'ASTAG, Adrian Amstutz.

Nouvelle stratégie associative comme lignes directrices

La direction de l'ASTAG, qui a fait ses preuves en tout temps depuis le départ de l'ancien directeur Michael Gehrken, demeure ainsi telle quelle en matière de personnel. Elle se compose de Reto Jaussi (Finances / Personnel / Marketing) et des deux vice-directeurs Gallus Bürgisser (Formation / Sécurité / Technique) et André Kirchhofer (Transport / Politique / Communication). Ils sont responsables en commun de la transposition de la nouvelle stratégie associative pour laquelle le comité central s'est également prononcé à la séance de ce jour.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers
Président central Adrian Amstutz
079 448 71 14

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100773725> abgerufen werden.